

„Was hülfte es dem Menschen
wenn er die ganze Welt gewänne,
und nähme doch Schaden an seiner Seele“
(Matthäus, 16.26)

Ende 2015

Die drei Schwestern vom Basler St. Johann-Quartier, unsere lieben
Frauen, meine Mama, die Tanten und unsere Schwägerinnen

Erika Hölzel-Bohm

14. Mai 1936 bis 16. Oktober 2015

Heidi Bohm

11. November 1937 bis 12. April 2015

Rita Knobel-Bohm

13. Juni 1943 bis 11. August 2015

haben uns im zurückliegenden Jahr innert sechs Monaten gänzlich unerwartet, still und leise verlassen. Ganz schnell ist unsere Familie kleiner geworden und hat mit den Verstorbenen viel Lebensfreude, Ausstrahlung und Unternehmensgeist verloren. Es bleiben uns die Erinnerungen an glückselige Momente.

*Karl Hölzel-Bohm, Biel-Benken
Kurt Knobel-Bohm, Stäfa
Regula Hölzel, Bern
und viele Freunde*